

BOLETÍN

Invías atiende emergencia en la vía Cauyá- La Pintada, en el departamento de Caldas

- *El Invías despliega su capacidad operativa para superar la emergencia presentada como consecuencia del volcamiento de un tracto camión en el sector Palmasola. En el sector también hace presencia la concesión Pacífico 3 y la policía Nacional.*
- *Se sugiere tomar la ruta alterna Supía- Riosucio- Quinchía- Irra- La Felisa y acatar las instrucciones de las autoridades competentes.*

Manizales, Caldas, 8 de julio de 2023 (@InviasOficial). Personal técnico y operativo del Instituto Nacional de Vías, Invías, atiende la emergencia por el cierre total de la vía Cauyá- La Pintada a causa del volcamiento de un tractocamión en el kilómetro 54, sector de Palmasola, en la vía que conduce al Palo, municipio de Supía, Caldas.

Mediante un trabajo en equipo entre la concesión Pacífico 3, la Policía Nacional y el Instituto Nacional de Vías, en el punto de la emergencia se encuentra una retroexcavadora y 2 grúas. Así mismo, el Instituto desplazó personal del contratista y cooperativas de microempresarios al servicio de la entidad, esto con el fin de recuperar en el menor tiempo posible la transitabilidad del corredor. Cabe resaltar que el Instituto trabaja actualmente en unas obras de mitigación y se iniciarán los estudios y diseños del punto crítico, en el cual se presenta pérdida de banca, a causa de la socavación del río Supía.

Recomendamos a los usuarios tomar como rutas alternas para vehículos livianos la vía Supía- Riosucio- Quinchía- Irra- La Felisa.

La entidad recomienda a quienes transitan por este corredor estar atentos a la información publicada en los canales oficiales de la entidad, como la línea gratuita #767, el canal de WhatsApp (+57) 1 7426767, sus redes sociales y la página oficial www.invias.gov.co

Instituto Nacional de Vías

Dirección: Calle 25G No 73b 90 Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 377 06 00